

Iztapalapenses exigieron agua potable frente a Palacio Nacional

Los diputados federales electos del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña y Jaime Cárdenas, encabezaron la protesta de habitantes de la delegación Iztapalapa frente a Palacio Nacional para exigir "agua potable".

En medio de consignas, los quejosos colocaron cinco envases de agua turbia en las vallas que desplegaron para resguardar la sede federal, mientras que en el piso depositaron más de un centenar de botellas.

"Que Felipe del Sagrado Corazón de Jesús Calderón Hinojosa, mejor conocido como el pelele, se tome su agüita de tamarindo", vociferó Fernández Noroña.

